

RFP 401697

Question 1

Please identify whether there is or has been in the past, a company or individual performing similar or related work? If so, through which company, what was the contract value, and how long were they performing the services under the contract (e.g.: length of initial contract and any extensions)?

Answer 1

Yes, Lightning Tree Consulting Inc. was previously engaged to perform similar work, however, the new RFP 401687 encompasses many different requirements and lists numerous additional tasks.

The RFP 401687 includes task such as, but not limited to: IT services to evolve the Information Architecture of BizPaL, for example; providing data analytics capabilities and support; applying data mining techniques and performing statistical analysis to develop high quality recommendation and prediction systems; performing IT impact assessments; developing IT implementation plans; Source code version control; configuring and developing Content Management System (CMS) extensions, modules and add-ons; designing and developing client-centric website functionalities to optimize usability and accessibility for every client and on any device; and developing and implementing IT testing plans/protocols; this type of IT work was not a requirement in the previous RFP.

Company Name - Lightning Tree Consulting Inc.

Contract Value – (3512942) was \$649,440.00 plus taxes, \$733,867.21 in total.

Contact length – 1 year with 2 options years, all 3 years were used.

Question 1

Veillez indiquer s'il y a, en ce moment, une entreprise ou un particulier qui fait du travail semblable ou connexe ou qui en a fait par le passé? Dans l'affirmative, par l'intermédiaire de quelle entreprise ou personne? Quelle était la valeur du marché? Quelle était la durée des services rendus aux termes du contrat (par ex., durée du marché original, y a-t-il eu des prorogations de marché)?

Réponse 1

Oui, nous avons déjà embauché Lightning Tree Consulting Inc. pour effectuer un travail semblable; toutefois, la nouvelle Demande de proposition (DP) 401687 comprend de nombreuses exigences différentes et énumère bon nombre de tâches supplémentaires.

La DP 401687 comprend des tâches telles que, sans en exclure d'autres, des services de TI pour développer l'architecture d'information (AI) du service PerLE, par exemple, fournir une capacité d'analyse de données et du soutien; appliquer des techniques d'exploration des données et effectuer des analyses statistiques en vue de formuler des recommandations de haute qualité et de développer des systèmes de prévision; réaliser des études d'impact des TI; dresser des plans de mise en application des TI; gérer les versions en langage source; configurer et développer des extensions, des modules indépendants et complémentaires pour le Système de gestion de contenu Web (SGC); concevoir et créer des fonctionnalités Web axées sur la clientèle pour maximiser l'utilisabilité et l'accessibilité pour tous les clients au moyen de n'importe quel appareil; créer et appliquer des plans d'essai des TI/des prototypes – ce genre de tâche TI ne faisait pas partie des exigences de la DP précédente.

Nom de l'entreprise : Lightning Tree Consulting Inc.

Valeur du marché : (3512942) était de 649 440 \$, taxes en sus, pour un total de 733 867.21 \$.

Durée du marché : Elle vise l'attribution d'un contrat d'une année, assortis de deux (2) options d'une année chacune, les trois (3) années ont été utilisées